

Questions and Answers!

看護を学ぶ 先輩からのアドバイス



金沢看護専門学校 2年

山崎 吏乃さん

Q1

なぜ今の学校を選んだのですか？

学校見学の際、先輩方や先生方の授業に集中する雰囲気や、実習室の設備の充実ぶりを見て、「私もここで看護を学びたい」と強く感じました。また、3年間で専門的な知識や技術を集中して学べるカリキュラムにも魅力を感じました。東金沢駅からのアクセスも良く、通いやすいことも通学を続けるうえで安心でした。浅ノ川病院グループと連携していることで、実習や就職にも安心感があり、金沢看護専門学校を選びました。



Q2

今はどのような学校生活を送っていますか？

1年生では看護の基礎を学び、2年生の今は、より専門的な授業や技術演習に取り組んでいます。授業のプリントは科目ごとに整理し、すぐに復習できるように工夫しています。実習に向けた準備や課題も多く大変ですが、友達と協力しながら前向きに取り組んでいます。放課後はリフレッシュのためにスポーツをしたり、友達とおしゃべりしたりして気分転換しています。勉強と生活のバランスを大切にしながら、学校生活を送っています。



Q3

高校時代の受験対策を教えてください

私は高校3年生の秋に、公募推薦で受験しました。高校時代は部活動に専念していて、勉強時間の確保が難しい時期もありました。ですが、先生からもらった問題集を繰り返し解き、面接は自分の思いを伝えることが大切なことで、先生や友達に協力してもらしながら練習を重ねました。わからないことは何でも聞いて、ご指導いただいたことを素直に受け取りました。部活でひたすら努力する精神を得たことが、受験勉強にも生かされました。



Q4

看護師を目指す後輩たちへのメッセージ

看護の勉強は覚えることも多く、本当に大変ですが、その分とてもやりがいがあります。授業や実習で壁にぶつかることもあります、クラスの仲間と支え合いながら乗り越えてきました。困ったときは一人で抱えず、友達や先輩、先生にどんどん相談してください。自分の「誰かの力になりたい」という気持ちを大切に、一步ずつ前に進めば大丈夫です。これまで頑張ってきた経験を強みに、自信を持って看護の道へ進んでください。

